10 Pieces
400 m?
Réf. 83409
2995 000 €

Cargueiranne
Maison a vendre (83320)
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A Carqueiranne, au coeur d'un vaste terrain paysager de plus de 1 800
m?, cette somptueuse propriété de 410 m2 offre une vue mer
spectaculaire. La maison s'ouvre sur une piece de vie lumineuse avec
cuisine ouverte, pensée pour recevoir avec €légance et convivialité. Elle
déploie sept chambres, toutes dotées de leur salle de bain privative,
dont un appartement indépendant idéal pour accueillir des invités ou
pour un usage locatif. Le jardin, luxuriant et subtilement planté de
végétation exotique, abrite une grande piscine, un jacuzzi, une véranda

lumineuse et de multiples espaces extérieurs ...

In Carqueiranne, set within a beautifully landscaped plot of over 1,800 m?, this
stunning 410 m2 property offers breathtaking sea views.The villa opens onto a
bright, open-plan living area with a modern kitchen, designed for elegant and
convivial entertaining. It features seven bedrooms, all with their own en-suite
bathrooms, including an independent apartment ideal for hosting guests or for rental
use. The lush garden, enriched with exotic plants, surrounds a large swimming pool,
a jacuzzi, a light-filled veranda, and multiple outdoor spaces perfect for relaxation
and family meals, including ...
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